

Un «marathon» médiatique pour la levée du blocus de Cuba



Cuba n'est pas seule

La Havane, 24 janvier, (RHC)- La chaîne youtube Europa por Cuba a appelé ce dimanche à un marathon médiatique mondial les 2 et 3 avril pour la levée du blocus.

Dans son édition dominicale du 23 janvier, cette plateforme de solidarité a encouragé les Cubains et tous les gens éprises de justice dans le monde à élever la voix pour condamner le siège économique, commercial et financier appliqué par Washington contre notre pays depuis plus de 60 ans.

«Depuis les réseaux sociaux tels que YouTube et Telegram, la radio, la télévision et les médias alternatifs, unissons nos voix dans une offensive contre-hégémonique de 24 heures», ont déclaré les modérateurs de la chaîne, José Antonio Toledo et Patricia Pérez, lors du lancement de l'initiative.

L'appel rappelle que Cuba n'est pas seule dans la lutte contre le blocus, une politique unilatérale presque unanimement rejetée par la communauté internationale, un rejet exprimé à l'Assemblée générale des Nations Unies par 29 résolutions adoptées par ce forum depuis 1992.

Ce marathon médiatique a l'intention est de maintenir 24 heures d'émissions ininterrompues avec la contribution des médias les plus divers et la participation des amis de la plus grande des Antilles à travers le monde.

José Antonio Toledo et Patricia Pérez considèrent le développement du marathon comme une nécessité afin de faire connaître l'impact du blocus nord-américain sur Cuba, qu'ils qualifient de criminel.

Ils ont également précisé que les transmissions commenceront le 2 avril à 20h00, heure d'Europe centrale, et que dans les futurs programmes Europa pour Cuba, ils fourniront plus de détails sur l'organisation et le temps alloué aux collaborations.

La chaîne Europe for Cuba Russia, créée l'année dernière, a garanti sa participation à l'initiative, par l'intermédiaire de sa coordinatrice Elena Lozhkina.

«Nous travaillerons de toutes nos forces à la réussite de ce marathon» a-t-elle souligné.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283806-un-marathon-mediaticque-pour-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba